

Maison famille Nonet – Lesves  
Transformation d'une grange en maison uni-familiale

	<i>Maître d'ouvrage</i>	<i>Emmanuel Nonet</i>
	<i>Architecte</i>	
	<i>Entrepreneur général</i>	<i>Nonet</i>
	<i>Adresse du chantier</i>	<i>Lesves</i>

Ce projet consiste en la rénovation d'une grange pour en faire une maison uni-familiale.

Dans ce projet, de nombreux éléments proviennent de la filière du réemploi :

- ⊙ Pierre bleue : bordures de trottoirs récupérées et découpées pour les encadrements des portes et fenêtres, chutes découpées pour faire pavés ;



- ⑩ Poutres en lamellé-collé de l'ancienne verrière d'Aqualibi utilisées pour l'ossature des planchers ;



- ⑩ Poutrelles en acier, récupérées, pour baie vitrée ;



- ⑩ Panneaux de bois récupérés dans l'industrie pour les planchers et plafonds.



Analyse du projet :

Dans ce projet, de nombreux éléments mis en œuvre sont des matériaux de deuxième-main. Bien entendu, la connaissance du milieu est un aspect essentiel pour avoir accès à certains matériaux. L'appartenance au monde de la construction du maître d'ouvrage n'est pas étrangère à la réussite de ce beau projet, néanmoins cette réalisation démontre le potentiel de cette filière en développement.